

Des Cubains seront en lice au VII^e Tournoi International de Taekwondo



Les meilleurs spécialistes cubains du taekwondo seront en lice du VII^e Tournoi International de cette discipline, qui se déroulera a San José, au Costa Rica, du 29 au 31 août prochains.

Carlos Banasco, responsable national du Taekwondo a assuré au site internet JIT que les champions du monde 2013 Glenhis Hernandez, moins de 73kg, et Rafael Alba, moins de 87 kg, seront de la partie.

Yamisel Nuñez (53kg), Yania Aguirre (49kg) et Rosbelis Despaigne (+87g), tous trois médaillés de bronze aux derniers championnats du monde, seront également en lice.

Cette compétition, classé Grand Prix, donnera des points pour le classement mondial et nos sportifs pourront se mesurer aux meilleurs spécialistes de la discipline, venus des cinq continents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/31394-des-cubains-seront-en-lice-au-viie-tournoi-international-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba